

TU DIGITALIZACIÓN 360

Tu Negocio Digital Seguro

¿CÓMO TE AYUDAMOS DESDE TELEFÓNICA TECH?

Expande tu negocio rápidamente con el poder de nuestros servicios integrales en cloud y ciberseguridad para pymes

Hoy en día las empresas necesitan adaptarse rápidamente a un mercado cada vez más exigente, evolutivo y globalizado. **Nuestra intención es que las pymes, con independencia de su tamaño, capacidades, sector de actividad o grado de madurez digital, puedan beneficiarse de las mismas herramientas que las grandes empresas.** Trabajamos día a día para facilitar la transición a las compañías con menos recursos y especialistas cualificados de forma que puedan contar con un mayor apoyo económico y seguir trabajando con garantías.

La transformación digital es un proceso que te ayudará a dar un salto cualitativo en tu crecimiento, sea cual sea el sector al que pertenezca tu negocio. Parece bastante claro que las nuevas tecnologías se han convertido en un

aliado clave y obligatorio en este proceso ya que asegura la competitividad, eficiencia y productividad pero, sobre todo, genera nuevas oportunidades encaminadas al éxito empresarial.

En Telefónica Tech reconocemos la importancia que le das al crecimiento de tu negocio y estamos decididos a que ninguna pyme se quede atrás. Hemos creado diferentes soluciones para acompañarte en tu transición digital de forma segura con un servicio integral en cloud y ciberseguridad. Somos el aliado que necesitas para expandir tu negocio, reduciendo los costes y asegurando la protección máxima de tus empleados y clientes en todo momento.

¿A QUIÉN VA DIRIGIDO ESTE SERVICIO?



Pequeñas y medianas empresas en plena transición tecnológica que quieren dar el salto a la nube y necesitan derivar la gestión de su transformación digital a un único asesor experto (configuración de herramientas colaborativas, servicios para impulsar la presencia online, digitalización de los procesos administrativos y comerciales, entre otros).



Pequeñas y medianas empresas que requieren una capacidad de detección y respuesta moderna y eficaz de ciberataques sin incurrir en costes de contratación de personal y compra de activos tecnológicos.



Pequeñas y medianas empresas que necesitan proteger sus sedes, aplicaciones, correo electrónico, navegaciones y dispositivos de sus empleados y/o clientes independientemente de donde estén conectados y con múltiples tecnologías de seguridad en un único servicio que cubra todas sus necesidades.

| NUESTRA PROPUESTA DE VALOR

Nuestro servicio

Para dar el salto hacia la transformación digital te ofrecemos un conjunto de servicios integrales en cloud y ciberseguridad totalmente adaptado a las necesidades de tu empresa. Te ayudamos a invertir de forma inteligente en la digitalización y protección de tu negocio: configuración de herramientas colaborativas, servicios para impulsar tu presencia online, digitalización de procesos administrativos y comerciales, protección avanzada de la información y

cumplimiento en los principales vectores de tu empresa navegación, correos electrónicos y sedes.

Incluimos todos los servicios en una factura y a precios muy competitivos. Queremos convertirnos en tu partner experto de confianza y que delegues en nosotros la configuración de todo lo necesario para que tu empresa crezca con protección avanzada y tú solo te enfoques en tu negocio.

¿Qué te permite?

Este servicio te permitirá:

- › **Contar con la mejor tecnología del mercado** para gestionar tus servicios en la nube y mantener la información accesible de forma segura y controlada, teniendo a tu disposición un asesor experto que te ayude en el proceso.
- › **Unificar y facilitar las comunicaciones de tus empleados y mejorar su productividad y trabajo en equipo** a través de herramientas de colaboración número uno en el mercado, lo que se traduce en puestos de trabajo más eficientes.
- › **Impulsar tu presencia online** con herramientas que te ayudan a gestionar de mejor forma tu relación con el cliente y dar a conocer tu negocio en el mundo digital.
- › **Aumentar tu propia capacidad de atención y respuesta frente a las amenazas** propias de la naturaleza de los negocios digitales. Esto se traduce en un ahorro de costes significativo para la economía de tu empresa.
- › **Proteger los dispositivos de tu empresa y los de tus empleados estén donde estén.** Navegación segura y antivirus. Correos limpios y copias de seguridad.
- › **Reducir el riesgo gracias a una protección avanzada de la información.** Protegemos la continuidad de tu negocio, su reputación y colaboramos en que puedas cumplir con el marco normativo actual (RGPD y LOPD/GDD).

Beneficios del servicio

Gestión integral y unificada

Te proponemos un modelo comercial sencillo e intuitivo en el que tendrás un único punto de contacto y pagarás al mes una cuota determinada para digitalizar y proteger íntegramente tu empresa y contar con soporte en horario comercial. Tu organización se mantendrá bajo control gracias al acompañamiento y soporte de nuestro equipo de expertos de Centro de Seguridad para pymes.

Reducción de riesgos y ahorro significativo de costes

Te ofrecemos el servicio más profesional sin necesidad de inversión inicial ni conocimientos específicos. Evita sanciones, recuperaciones de emergencia o indemnizaciones producto de una mala gestión de la seguridad. Nuestras soluciones evitan ataques y impactos que puedan afectar la economía de tu empresa.

Productividad y eficiencia en el puesto de trabajo

Te ofrecemos la propuesta ideal para reinventar tus espacios de trabajo de forma rápida y segura gracias a la nube: herramientas colaborativas y de comunicación para trabajar en remoto, almacenamiento, copias de seguridad, entre otros.

Reduce el riesgo y mantén la continuidad de tu negocio

Te ayudamos a ir por delante de los potenciales riesgos a los que puede estar expuesto tu negocio. Te ofrecemos un servicio mínimo que evitará la interrupción de tu actividad por cualquier ciberataque.

Valor diferencial de Telefónica Tech



Te facilitamos la contratación del servicio al ofrecer un modelo de coste mensual y la comodidad de delegar en Telefónica Tech y sus partners de confianza, líderes en el mercado, la gestión unificada de las soluciones de cloud y ciberseguridad que requiere tu empresa.



Contamos con el Centro de Seguridad Pyme, soporte y asesoramiento en remoto, formación y concienciación sobre la importancia de la política de ciberseguridad para los empleados. Contamos con un equipo global con soporte local y especializado en pymes que te ayudará a resolver cualquier incidencia posventa de forma personalizada en horario comercial.



Aumentamos la madurez, eficiencia, ahorro y productividad de tu negocio. Dotamos a tu equipo de las herramientas más sofisticadas de comunicación y colaboración a la vez que reducimos las amenazas que puedan repercutir en los gastos de tu empresa.

EQUIPO Y LOGROS

Nuestros equipos

- › Contamos con el Centro de Seguridad Pyme gestionado por expertos en ciberseguridad altamente cualificados y especializados en tu área desde nuestros SOC's (Security Operations Centers).
- › Disponibilidad en los principales países donde opera la marca Telefónica a nivel mundial.

MODELO COMERCIAL

Te proponemos un modelo comercial sencillo y muy completo en el que tendrás un **único interlocutor** y una **tarifa mensual** que incluye todo lo necesario para operar en la nube y estar protegido frente a amenazas. Pagarás al mes una cuota determinada que te dará licencias para proteger los principales vectores de tu empresa y soporte en horario comercial.

Con el fin de asegurar la gestión completa de tus servicios y recursos, ofrecemos Servicios Profesionales y Gestionados. Contacta con tu comercial si necesitas mayor información.

PARTNERS RELACIONADOS



SERVICIOS RELACIONADOS

Tu Empresa Segura

Servicio de ciberseguridad adaptado a las necesidades de las pymes, independientemente de su tamaño y actividad, que incluye herramientas tecnológicas para combatir ciberataques; soporte y asesoramiento a través del Centro de Seguridad Pyme, así como formación y concienciación sobre la importancia de la política de ciberseguridad para los empleados.

Microsoft 365

Herramientas de productividad para el puesto de trabajo digital englobadas dentro de Microsoft.



Google Workspace

Google Workspace es el servicio de productividad y colaboración en remoto desarrollado por Google que facilita el trabajo en equipo de forma fácil y segura desde cualquier lugar.



Contáctanos para empezar la transformación digital de tu organización.

